

Die KIT-Fakultät für Informatik zeichnet auf Grundlage der im Sommersemester 2014 durchgeführten Lehrevaluation des KIT die Lehrveranstaltung

»Praktikum: Forschungsprojekt „Anthropomatik praktisch erfahren“«

als

bestes Praktikum

aus und ehrt die Praktikumsleiter

Prof. Dr.-Ing. Uwe D. Hanebeck

Dr.-Ing. Gerhard Kurz

Dipl.-Inform. Christof Chlebek

Dipl.-Inform. Florian Faion

Jesús Muñoz Morcillo, M.A.

Dipl.-Inform. Antonio Zea

für die besonders erfolgreiche Mitwirkung in der Lehre.

Der KIT-Dekan Informatik



Prof. Dr. Michael Beigl



Karlsruhe, den 17. Juli 2015